



GACETILLA DE PRENSA

Catamarca, Argentina
22 de abril de 2015

Estudiantes de la Universidad Nacional de Catamarca realizarán prácticas en Minera Alumbreira

Minera Alumbreira YMAD UTE y la Universidad Nacional de Catamarca celebraron la firma de un convenio marco para que estudiantes de la Facultad de Tecnología y Ciencias Aplicadas realicen prácticas rentadas en las instalaciones del yacimiento minero.

El acuerdo entre la empresa y la Universidad contempla el otorgamiento de cupos para la realización de la tesis de grado de dos estudiantes avanzados de la carrera de Ingeniería en Minas durante seis meses y prácticas de un mes para que seis alumnos de la misma carrera.

Esta iniciativa se enmarca en la política de Recursos Humanos de Alumbreira que a lo largo de toda la vida del proyecto ha tejido alianzas con instituciones académicas locales para que sus estudiantes puedan capacitarse en un contexto laboral de excelencia y con un seguimiento personalizado.

Los principales objetivos son brindar a los alumnos conceptos complementarios de su formación teórica con la práctica necesaria para un mejor desempeño futuro de su profesión, que tomen contacto diario con el mundo del trabajo y facilitar la integración del estudiante a un grupo social y laboral.

Minera Alumbreira designará un responsable para coordinar las actividades en conjunto con el director de tesis que elija el estudiante.

La firma del convenio contó con la participación de la Secretaría de Minería de la provincia como promotora del vínculo entre las instituciones.



GACETILLA DE PRENSA



Nota a los editores

Acerca de Minera Alumbreira

Minera Alumbreira opera los yacimientos mineros cupríferos Bajo de la Alumbreira y Bajo del Durazno, ubicados en el noroeste de la provincia de Catamarca.

Minera Alumbreira es gerenciada por la compañía suiza Glencore plc, con 50% de participación accionaria. Las empresas canadienses Goldcorp y Yamana Gold detentan el resto del paquete accionario con 37,5% y 12,5% respectivamente.

Los derechos de exploración y explotación de ambos yacimientos pertenecen a Yacimientos Mineros de Agua de Dionisio (YMAD), una sociedad integrada por la provincia de Catamarca, la Universidad Nacional de Tucumán y el estado nacional.

Minera Alumbreira ha constituido una unión transitoria de empresas con YMAD para la explotación de los recursos mineros. YMAD percibe 20% de participación del producido neto de Bajo de la Alumbreira. En septiembre de 2014 Minera Alumbreira suscribió un contrato con YMAD para comenzar la explotación de Bajo del Durazno. Por este yacimiento YMAD percibirá 30% de su producido neto.



GACETILLA DE PRENSA

Bajo de la Alumbraera se encuentra en la provincia de Catamarca, a 2.600 metros sobre el nivel del mar. Se trata de un yacimiento de cobre, oro y molibdeno que se explota en superficie desde 1997. Actualmente trabajan 2.400 personas en el yacimiento.

Bajo del Durazno es un yacimiento de cobre y oro, ubicado a 2 km de Bajo de la Alumbraera, en el distrito Farallón Negro. Próximamente comenzará a producir para lo cual se utilizarán las instalaciones de Bajo de la Alumbraera. Durante 2013 y 2014 el área fue explorada con campañas que superaron los 8.000 metros de perforaciones, a cargo de empresas locales.

Acerca de Glencore

Glencore es una de las compañías globales diversificadas de recursos naturales más grandes del mundo y es uno de los principales productores y comercializadores de más de 90 productos primarios. Las operaciones diversificadas del grupo abarcan más de 150 proyectos mineros y metalúrgicos, instalaciones de producción de petróleo y emprendimientos agrícola-ganaderos.

Con una sólida presencia en las regiones desarrolladas y emergentes de recursos naturales, las actividades industriales y de comercialización de Glencore están avaladas por una red global de más de 90 oficinas ubicadas en más de 50 países.

Nuestros productos son utilizados entre otros sectores por la industria automotriz, siderúrgica, energética, petrolera y alimenticia. También brindamos servicios de financiación, logística y otros a los productores y consumidores de los productos primarios. Las empresas del grupo Glencore emplean aproximadamente 181.000 personas, incluyendo los contratistas.

Contacto de Minera Alumbraera

Nombre Apellido: Jorge Montaldi
Teléfono móvil: (0381) 6816932
Correo electrónico: jorge.montaldi@glencore.com.ar